
	« les marionnettes s'engagent pour la paix » : règlement
Le but du festival organisé par  l'équipe d'ONG partenaires ci-contre (Organisations Non Gouvernementales) liées à l'UNESCO est de faire appel aux capacités créatrices des jeunes et de leurs aînés pour  promouvoir, au moyen des marionnettes, la journée internationale de la paix du 21 septembre 2013 et pour élever la paix comme valeur universelle dans la diversité culturelle.

· le festival est ouvert à toutes et à tous

· l'inscription est obligatoire à partir du 21 /09/ 2012 avant le 31/12/2012

· chaque œuvre d'une durée de 15 minutes maximum doit être filmée

· le film ( sous forme de clé USB, CDRom, DVD ou format internet) devra être envoyé avant le 31 mars 2013 à 



Michel Thouzeau 12 île de la dérivation 78955 Carrières-sous-Poissy 
France 
 michel.thouzeau@gmail.com
· toutes les œuvres seront retransmises à l'UNESCO, accessibles sur le site www.lesmarionnettesdelapaix.sitew.com

un DVD sera édité

· le comité d'organisation sélectionnera des œuvres qui seront présentées lors de la manifestation à l'UNESCO le 21 septembre 2013

· parallèlement les équipes de marionnettistes sont invitées  à montrer leur création dans leur région

· les langues de support de la communication : français, anglais, espagnol, espéranto

le site:         http://www.lesmarionnettesdelapaix.sitew.com

	« Puppets get involved for peace » : rules

The aim of the festival organised by the team of NGOs partners having links with UNESCO is to call for the creative abilities of young people and of their elders in order to promote, through puppets, the International Day of Peace (World Peace Day) of 21st September 2013 and to raise peace as universal value among the cultural diversity.
· The festival is open to all

· The registration is obligatory from 21/09/2012 and before 31/12/2012

· Each work f no more than 15 minutes must be filmed

· The film (memory stick, CD Rom, DVD or Internet) must be sent before 31st March 2013 to

Michel Thouzeau 12 île de la dérivation 78955 Carrières-sous-Poissy 
France
michel.thouzeau@gmail.com
· All works will be sent to UNESCO, and available on the website

www.lesmarionnettesdelapaix.sitew.com
a DVD will be published

· The organising committee will select works which will be presented during the event in UNESCO on 21st September 2013

· At the same time, the puppets teams will be invited to present their production in their region

· Languages for the communication : French, English, Spanish, Esperanto

website

http://www.lesmarionnettesdelapaix.sitew.com




